

lettre d'information n° 4 UNE MISSION EN ÉTÉ

Voilà un numéro qui vous rejoint juste au retour de vacances. Vous allez comprendre que le projet n'en a pas pris et la construction du centre d'accompagnement va bientôt commencer. Voici donc les nouvelles d'un été très riche. Bonne lecture.

LE MOT DU PRÉSIDENT

Notre projet d'accompagnement de jeunes à Fianarantsoa commence par une construction d'un ensemble de deux classes. Votre générosité, l'implication des bénévoles dans les événements et les demandes de subvention font que le financement est aujourd'hui bouclé. Cela a été acté en Assemblée Générale du 29 mai 2016. Il a aussi été voté que l'aide fournie à la cantine en l'an dernier soit reconduite pour un an..

MISSION DE EVA À FIANARANTSOA

Eva Tabah est allée, totalement bénévolement à Madagascar du 18 juin au 18 juillet 2016.

Elle a été très bien accueillie par les malgaches et compte y retourner. Elle a pu partager des repas avec les enfants de la cantine, et leurs parents le 25 juin, la Fête des Enfants à Fianarantsoa et veille de la Fête de l'Indépendance.

Son analyse est que les fonds donnés par MADiA ont été nécessaires et totalement justifiés.

De plus, son passage a permis d'orienter les futures activités et partenariats possibles du centre d'accompagnement des jeunes :

- avec le Centre de Formation au Travail Don Bosco qui forment des de garçons 16 à 18 ans.

- avec d'autres filières en coupe et couture, cuisine, coiffure...

D'ailleurs, les visites chez les familles révèlent le besoin de 5 machines à coudre aux mères et grandes filles des familles en grande difficulté, ce qui rejoint notre projet de soutenir des familles pour améliorer leurs ressources.



REPÈRES :

Forum des associations - 10 septembre 2016 de 13 heures à 18h30 au Stade de l'ESTP - Avenue du Président Wilson, 94230 Cachan

Journée des solidarités internationales avec le CRIJ - 19 novembre 2016 - Mairie de Cachan

PROCHAIN NUMERO : NUMÉRO 5 - OCTOBRE 2016

LE BUREAU : BERNARD BAUDRY - NIRINA RAKOTOVAO
LAURENT LAPOUILLE - PATRICE CHÉRON

Enfin, Eva a préparé très pratiquement les conditions d'accueil le démarrage et le suivi de la construction par Xavier Maurice sur 4 mois à Madagascar.

Un rapport de mission est disponible sur demande.

FORUM DES ASSOCIATIONS

Le forum des associations sur Cachan se tiendra le samedi 10 septembre 2016 après-midi. Ce sera une première pour MADiA afin de présenter aux cachanais notre existence, nos activités, notre projet. C'est donc un événement important pour MADiA. Tous les membres et sympathisants sont conviés à participer à la tenue du stand ; merci de nous prévenir de votre participation.

CONSTRUCTION DU BÂTIMENT

Le projet 2016 porte sur la construction d'une maison d'accompagnement de jeunes de 11/13 ans, en abandon scolaire, sans parents et qui errent dans la rue. C'est une extension du Foyer Sainte-Louise actuel qui sera réalisée plutôt qu'un bâtiment sur un autre terrain. Cette disposition présentera l'avantage d'un lieu unique pour les diverses activités du Foyer ce qui est favorable à la réintégration de la population jeunes visée.

Le bâtiment, on le rappelle, se composera de deux classes.

La chance nous a fait rencontrer Xavier MAURICE, qui finit ses études d'ingénieurs en Travaux Publics à l'ESTP de Cachan.

Il va aller suivre pendant trois mois, bénévolement, la réalisation du chantier. Avec son diplôme tout neuf, au fait des meilleures techniques, ses connaissances seront précieuses et il est activement attendu à Fianarantsoa. Son départ est prévu début septembre.

La construction ne signera pas la fin du projet. Il faudra aussi avoir un vrai projet social, des accompagnateurs et tuteurs...

Mais nous commençons notre deuxième année d'existence...



Rejoignez-nous sur www.madia.fr

Et maintenant sur Facebook : Association Madia

Vous pouvez nous écrire à : info@madia.fr

MADiA : 5 impasse Germinal - 94230 Cachan